

# saint-herblain

**Bain de PhiloSciences pendant les vacances**



**Une trentaine d'enfants de centres de loisirs de Saint-Herblain participent les 15, 16 et 17 juillet à PhiloSciences organisés par les Francas 44.**

Des sciences et de la philo une fois finie l'école ? C'est le pari remporté par les Francas 44 qui ont réuni près d'une centaine d'enfants de de 8 à 12 ans, trois jours durant à Saint-Jean-de-Boiseau, pour la 1ère édition de PhiloSciences. Parmi eux, 27 jeunes Herblinois des accueils loisirs des Grands Bois, de la Gournerie et de Condorcet, encadré par trois animateurs.

"L'idée était de proposer un campement autour de la science et de la philosophie aux enfants, mais aussi de mobiliser les animateurs autour de ces thèmes", explique Sandra Maisonneuve, chargée de développement aux Francas. Les participants sont invités à se poser des questions, chercher les réponses par eux-mêmes au travers à la fois de défis scientifiques et techniques, de débats philosophiques, ainsi qu'à s'inscrire dans une dynamique de projet. "Nous avons une visée d'éducation à la citoyenneté", rappelle la responsable.

Quatre "parcours" ont été mis en place, autour de l'air, la biodiversité, l'intelligence artificielle et le cosmos. Ils ont donné lieu à de multiples ateliers. Des intervenants professionnels, expert dans un domaine scientifique ou technique, ont été mis à contribution. Les débats à visée philosophique font partie intégrante des parcours thématiques.

L'objectif de "rapprocher la science des enfants" a été atteint, si l'on en croit les enfants très enthousiastes. De l'observation des anneaux de Saturne à la fabrication de fusées en passant par l'aérodynamique, Owen, Daniel, Morgan et Yaël ont vécu quelques moments inoubliables : "Apprendre et jouer ? C'est la même chose !", expliquent ces jeunes Herblinois, qui passent des vacances aussi ludiques qu'instructives.

Article publié le 16.07.2015